

SUSPIROS EN LA CIUDAD

www.suspirosenlaciudad.com



B10
B/30321

ORGANIZA:



Fundación
Triángulo

El miedo a enfrentarse al resultado de la prueba del VIH

Guille se ha hecho los análisis para la detección del VIH tres meses después de la práctica que ha considerado de riesgo y ha llegado el momento de recoger los resultados. Está muy asustado y ha pedido a su buena amiga Elena que le acompañe, pero a mitad de camino se quiere volver atrás. Elena le aconseja algo muy importante: Es mejor saber si somos portadores del virus o no que vivir con la incertidumbre y la angustia, porque ante un posible resultado positivo, cuanto antes empecemos a tratarlo con nuestro médico, mejor.

SUBVENCIONA:

Ministerio de Sanidad y Consumo, Secretaría del Plan Nacional sobre el Sida

COLABORAN:

revista
caised


VanityFair

LXXS
MAGAZINE


revista
mundo joven

Linea LesGai: 91 446 63 94